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ЛЮДИ ДЕЛА

Проекты доброй жизни
– Нам очень повезло с депу-

татом. Ведь Александр Петрович 
представляет мощную государ-
ственную корпорацию, которая 
по-государственному заботится 
не только о своих промышленных 
показателях, но и о социальном 
развитии города.

Так мне сказала накануне 
завдетским садом «Тополек» Вален-
тина Серых. Этот детский сад не без 
активной поддержки депутата Сево-
стьянова попал в благотворитель-
ный проект «Развиваемся, играя», 
который сейчас успешно реализует 
Атоммаш в союзе с Фондом содей-
ствия развитию Волгодонска. Проект 
направлен на создание полноценных 
условий для физического развития 
детей. В итоге «Тополек» получил 
спортплощадку своей мечты: площа-
дью 330 кв. м, с мягким покрытием 
и современным оборудованием.

– Теперь, – говорит Валентина 
Николаевна, – наш спортинструк-
тор не боится давать детям 
упражнения, где много бега и прыж-
ков. Даже если ребенок упадет – 
он ничего не повредит – площадка 
абсолютно безопасна. Сами мы 
никогда бы такой дорогостоящий 
проект не осилили. Конечно, у нас 
еще много совместных идей и пла-
нов. И, конечно, мы желаем заводу 
и нашему депутату благополучия 
и процветания. Уверены: они сде-
лают еще много- много добрых дел 
для Волгодонска и его детей.

Это лишь один пример реализа-
ции программы «Люди и города», 
направленной на повышение каче-
ства жизни в территориях присут-
ствия предприятий госкорпорации 
«Росатом». Депутат Севостьянов 
всецело погружен в эти проекты, 
всегда на связи с образовательными 
учреждениями округа, контролирует 
ход и качество работ.

И вот краткий перечень сде-
ланного для юных жителей округа 
в 2024 году при содействии Атомма-
ша. В школе № 11 завод реализует 
проект создания цифровой обра-
зовательной среды, результатом 
которого будут отремонтированные 
кабинеты с новой мебелью и про-
тивопожарным обеспечением. Все 
это подкреплено финансированием 
в объеме 8 миллионов руб лей. Пред-
мет очередного заключенного дого-
вора завода с этой школой – «Центр 
детских инициатив» с фактически 
новым актовым залом. После рекон-
струкции здесь будут новые кресла, 
музыкальная аппаратура, экран, 
сплит-система, интерактивная доска. 
Все документы готовы и подкрепле-
ны солидным финансированием.

Еще один проект для 11-й 
школы –  «Спорт для всех»,  
предусматривающий ремонт спорт-
зала и оснащение его новейшим обо-
рудованием. Проект инициативного 
бюджетирования по масштабной 
реконструкции школьного стадиона 
уже завершается. В прошлогоднем 
отчете депутата мы рассказывали 
об этой инициативе жителей, и вот 
пришло время конкретных дел. Ста-
дион, не видевший ремонта больше 
полувека, уже получил фактически 

новую беговую дорожку. Установле-
ны уличные тренажеры, оборудуется 
площадка для выполнения испыта-
ний комплекса ГТО.

В зоне постоянного внимания 
депутата и детские сады округа. 
Проект детсада «Тополек», Атомма-
ша и городского благотворительного 
фонда «Развиваемся, играя» про-
должится в текущем и будущем году. 
Здесь будут заменены семь теневых 
навесов на прогулочных площадках. 
Новое оборудование и мебель для 
организации детских праздников 
«Тополек» получит в рамках проек-
та «Растим гражданина и творческую 
личность».

Для детского сада «Машенька» 
Атоммаш профинансировал замену 
оконных и наружных дверных бло-
ков, эти работы уже заканчива-
ются. На будущий год уже 
заложены 4,7 миллиона 
руб лей для капремонта 
кровли.

Важный проект «Здо-
ровое питание – здоровый 
ребенок» успешно выполнен 
в детском саду «Аленушка»: 
за счет завода сделан капре-
монт и установлено новое 
технологическое оборудова-
ние пищеблока. Теперь завод 
помогает в реализации проек-
та «Новые окна. Комфорт кру-
глый год» и выделяет для этого 
в 2025 году 8 миллионов руб лей.

В уходящем году в рамках 
благотворительных инициатив 
Атоммаша образовательные уч-
реждения 12-го округа получили 
помощь в объеме 20 с лишним мил-
лионов руб лей.

Дружба сильнее стихии
Ликвидация разрушительных 

последствий февральского буре-
лома стала серьезным испытанием 
для округа № 12. В ряду первых от-
ветственных за наведение порядка 
Александр Севостьянов оказался 
и по должности, и по депутатско-
му долгу. Помощь требовалась 
и дворам МКД, и скверу «Дружба», 
и образовательным учреждениям. 
Вместе с активом жильцов, педа-
гогами, коммунальщиками депутат 
формировал бригады, приобретал 
бензопилы, организовывал распил 
и вывоз упавших деревьев и веток. 
И, конечно, помогал спецтранспор-
том. Депутат о тех беспокойных не-
делях и месяцах говорит коротко:

– Много сделали. И победили.
Особую благодарность Алек-

сандр Петрович выражает жителям 
домов 8 а и 8 б по проспекту Стро-
ителей, Управлению образования, 
управляющим компаниям, Департа-
менту строительства и городского 
хозяйства.

А его помощник Виталий Носко 
вспоминает, что этот самый напря-
женный отрезок года сплотил и про-
верил людей. По 60 и больше учите-
лей и старшеклассников 11-й школы, 
работников детсадов и ЖЭКов, не-
равнодушных жителей всю весну 
и лето выходили на субботники по 
призыву депутатского штаба. Дружно 
расчищали дворы МКД, школы и дет-
садов, пешеходную дорожку к род-

Депутат городской Думы Александр СЕВОСТЬЯНОВ:

Времени в конце года нет совсем. Александр Севостьянов поми-
мо (или прежде?) того, что депутат – руководитель важного 
атоммашевского блока – компании «Атоммаш- Сервис». Но 

несколько минут для интервью все же выкроил. А больше мне и не 
надо: практически все факты уже знаю от его команды и жителей 
округа, нужно только расставить акценты.

И вот первый. Несколько неожиданно он начинает разговор с «дет-
ской» темы. Хотя почему неожиданно? Депутат Севостьянов и завод 
«Атоммаш», где он работает, могут подписаться под каждым словом 
афоризма: если не думать о будущем – его и не будет. Вот эти за-
боты о добром будущем для самых юных жителей округа и были на 
первом плане у депутатской команды весь 2024 год. Но и о старшем 
поколении, и о других заботах тоже не забывали.

По должности, По должности, 
по долгу, по долгу, 
по душепо душе

дому 
№ 2, пеше-

ходный бульвар «Атоммаш» 
и другие участки. Многие домкомы 
тоже надолго запомнили субботники 
после циклона, на которых вместе со 
всеми депутат приводил микрорайон 
в порядок. Особенно досталось шко-
ле: пяти КамАЗов не хватило, чтобы 
очистить территорию от сломанных 
веток. Огромные завалы убрали из 
детсада «Аленушка», от дома по 
Весенней, 32 и многих других точек. 
В итоге округ расчистили. И очень 
хорошо поняли: без такого органи-
затора и хозяйственника как депу-
тат Севостьянов было бы намного 
сложнее.

Из депутатского фонда
По решению совета обществен-

ности округа бюджетные средства 
в 2024 году пошли на благоустрои-
тельные нужды нескольких домов, 
которые давно добивались реше-
ния застарелых проблем с дорога-
ми, дорожками, проездами и т. п. 
Один из таких адресов – переулок 
Западный, 4 а. На муниципальные 
средства выполнен ремонт много-
функциональной спортплощадки, 
которая давно стала местом притя-
жения любителей физкультуры не 
только из этого дома. Здесь зани-
маются спортом дети и взрослые, 
регулярно проводятся соревнования 
и спортивные праздники для всего 
округа, которые штаб депутата ор-
ганизует вместе со спорткомплек-
сом «Содружество», приписанным 
к микрорайону № 12. В этом году 
удалось отремонтировать баскет-
больные кольца и металлические 
секции ограждения.

За счет депутатского фонда ре-
шена и проблема дома по Западно-

Уже обсужден и утвержден на 
совете общественности округа и пе-
речень работ по благоустройству на 
будущий 2025 год. Как и прежде, 
намечаются работы не только за 
счет городского бюджета, но и за 

счет спонсоров, которых А. П. Се-
востьянов находит и смело при-

влекает к делам на благо 12-го 
округа. Детали этого плана 
раскрывать не будем, всему 
свое время. Наверняка на-
ступающий год даст немало 
жителям поводов благода-
рить депутата и его команду 
за быструю и четкую реакцию 
на их обращения, пожелания, 
инициативы. Как благодарит 
председатель совета дома 
по Строителей, 8а Анастасия 
Мищенко. Это один из новых 
домкомов, который быстро 
включился в общественные 

дела округа и находит энергич-
ную поддержку депутата в ре-

шении проблем. Сейчас здесь 
остро стоит вопрос парковочной 

площадки. Домком организовал 
опрос жителей, собрал подписи, 

получил в городских инстанциях все 
необходимые обоснования для обо-
рудования дополнительного места 
под парковку. Не все получается 
быстро и просто, но люди не теря-
ют оптимизма. Еще свежа в памя-
ти нынешняя весна, когда депутат 
оперативно откликался на просьбы 
о помощи со сбором и вывозом упав-
ших веток. Жители с благодарностью 
вспоминают его помощь в ремонте 
и освещении участка дороги, кото-
рый лежит через их двор.

– Мы еще в выборную кампа-
нию поняли: неравнодушные к судь-
бе своего дома и округа жители 
всегда найдут поддержку у Сево-
стьянова. И не ошиблись, – говорит 
Анастасия Мищенко.

И так победим!
Объединяют людей проблемы, 

но не только. Хорошо, когда у де-
путата есть возможность и стрем-
ление дарить избирателям красивые 
праздники. При поддержке Атомма-
ша в 12-м округе это получается так 
здорово! Всегда есть деятельная по-
мощь городских учреждений культу-
ры, поддержка социальной службы 
завода, активно подключаются 11-я 
школа и детские сады округа – и все 
удается на славу. Округ бережет 
традиции, связанные с праздновани-
ем Дня защитника Отечества и Меж-
дународного женского дня, святых 
дней памяти и скорби, Великой 
Победы и дней воинской доблести. 
Набирают популярность и массовые 
торжества в сквере «Дружба», как 
это было нынешним летом в День за-
щиты детей или у школы 2 сентября 
в честь Дня знаний. Конечно, самое 
привилегированное население окру-
га – дети. Они получили много при-
ятных сюрпризов и 1 июня, и 2 сен-
тября, и, конечно, в День города. 
Не обошли вниманием и юбиляров 
семейной жизни, и активных обще-
ственников, чествование которых 
приурочили ко Дню города. Чего 
только не было в программе этих 
праздников: и состязания «Вело-
лето», и концерты, и развлечения 
аниматоров, и творческие выстав-
ки, и сладкие сюрпризы, и аквагрим, 
и бесплатные билеты в кино, и даже 
шоу мыльных пузырей!

Но при всем этом на особом 
счету в округе Севостьянова – се-
мьи участников СВО. Специальная 
военная операция сильно изменила 
нас всех. На таких акциях как от-
крытие парт героев в 11-й школе 
это чувствуется особенно остро. 
У Александра Севостьянова за пле-
чами – военный вуз и опыт офицер-
ства. Наверное, поэтому в теме СВО 
он предельно краток:

– В силу возможностей делаем 
все. А подробности – после Победы!

За неимением газетной площади сейчас мы не касаемся деятель-
ности Александра Севастьянова как председателя постоянной 

комиссии Думы по экономическому развитию, зампредседателя бюд-
жетной и члена комиссии по строительству. Если совсем коротко – го-
родская Дума седьмого созыва, по мнению депутата 12-го округа, 
быстро выработала четкую систему алгоритмов. Все проблемы на 
депутатских комиссиях, по оценке А.П. Севостьянова, обсуждаются 
открыто и конструктивно.

В этом думская команда схожа с атоммашевской, где и получает 
главную поддержку своих гражданских инициатив Александр Сево-
стьянов: «На производстве все мы работаем на общую цель».

И результаты впечатляют. Растущее влияние делового мира во всех 
сферах жизни города – тоже хороший знак.

Ольга КУЗЬМИЧЕВА

му, 2. Здесь заасфальтирован уча-
сток у десятого подъезда, который 
в непогоду превращался в огромную 
лужу. О ремонте внутриквартально-
го проезда давно просили жители 
дома по Строителей, 8а, теперь 
этот участок дороги в порядке.

Болевой проблемой окру-
га до недавнего времени была 

площадка у домов по Весенней, 32, 
Западный, 2 и Гагарина, 5. Это одна 
из самых загруженных точек округа 
(детей ведут в детсад, всегда отъ-
езжает и подъезжает много машин), 
она была и одной из самых темных. 
В этом году часть депутатского фон-
да израсходовали на установку двух 
опор освещения во дворе дома по 
Весенней, 32. (Два других назван-
ных дома осветили раньше, и вот 
наконец опоры подвели к дому на 
Весенней).

За счет городского бюджета по 
инициативе депутата продолжили 
установку опор электролинии от 
дома по Строителей, 8 к Дому быта. 
Теперь нужно при первой возможно-
сти осветить другую сторону, по на-
правлению к дому по Строителей, 2. 
И тогда вся эта пешеходная дорожка 
будет освещена в темное время.

Как и в прежние годы, часть 
средств из депутатского фонда 
направлена на поддержку муници-
пального спорткомплекса «Содру-
жество», который организует спор-
тивную жизнь округа.

Библиотеке № 4, которая ак-
тивно участвует в культурной жизни 
округа, депутат помог приобрести 
кондиционер.


